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Rolled Ideas – Wrapped Solutions

Die Jörg Vogelsang GmbH & Co. KG aus Hagen ist als Teil der Mecanindus- 

Vogelsang-Group der weltweit führende Anbieter von Rollbiegeteilen. Mit der 

Produktion des Spannstiftes hat das Unternehmen seit 1946 die Grundlage 

für die Entwicklung dieser Spezialtechnologie gelegt. Unsere Produkte sind 

anspruchsvolle Verbindungs- und Befestigungselemente aus Bandmaterial 

von höchster Qualität und Präzision. 

Heute verfügt die Mecanindus-Vogelsang-Group über Standorte in 

Deutschland, Frankreich, China, der Tschechischen Republik und den USA. 

Der Standort in Hagen wird innerhalb der Gruppe als Innovations- und Ent-

wicklungsstandort gesehen. Außerdem werden hier fertigungstechnisch 

besonders anspruchsvolle Produkte hergestellt. Insbesondere Unternehmen 

der Automobil- und Zulieferindustrie, aber auch die führenden Spezialisten 

im Handel mit Befestigungsmaterial vertrauen auf unsere hochwertige Ver-

bindungstechnik.

Rolled Ideas – Wrapped Solutions

Jörg Vogelsang GmbH & Co. KG, a part of the Mecanindus-Vogelsang 

Group, is the world’s leading supplier of roll bending parts based in Hagen, 

Germany. The company laid the foundation for the development of this spe-

cial technology in 1946 with the production of spring pins. Our products are 

sophisticated, top-quality, high-precision coupling and fastening elements 

made of strip material. 

Today, the Mecanindus-Vogelsang Group operates facilities in Germany, 

France, China, the Czech Republic and the USA. The plant in Hagen is regarded 

as an innovation and development centre within the Group. Products requi-

ring especially complex manufacturing processes are also made here. Many 

have come to rely on our top-quality connection technology, from leading 

specialist distributors of fastening materials to companies from the automo-

bile industry in particular.
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